

Regierungsratsbeschluss

vom 24. November 2015

Nr. 2015/1950

Blaues Kreuz, Prävention und Gesundheitsförderung, Regionalverband Bern-Solothurn-Freiburg Abschluss einer Leistungsvereinbarung für die Jahre 2016 - 2019

1. Ausgangslage

Die Leistungsvereinbarung „TALK ABOUT 2012 – 2015“ mit dem Blauen Kreuz, Prävention und Gesundheitsförderung, Regionalstelle Bern–Solothurn–Freiburg endet 2015. Die Leistungsvereinbarung soll für die Jahre 2016 – 2019 im bisherigen Umfang eines jährlichen Beitrages von Fr. 240'000.-- erneuert werden.

2. Erwägungen

Das Blaue Kreuz leistet als gemeinnützige Organisation wichtige Präventionsarbeit im Kanton Solothurn; dies insbesondere im Bereich Jugendschutz.

Die Angebote im Rahmen der verschiedenen Projekte konnten seit dem Start auf gutem Niveau erbracht werden; die vereinbarten Rahmenbedingungen wurden stets erfolgreich eingehalten.

Mit der neuen Leistungsvereinbarung für die Jahre 2016 – 2019 sollen die bisherigen Projekte im bekannten Umfang und in erreichter Qualität weitergeführt werden. Namentlich handelt es sich dabei um „be my angel tonight“, die „blue cocktail bar“, „blue cocktail bar events“, „blue cocktail bar workshops“, die Jugendschutzplattform www.safeway.so sowie „power on“.

Das Kostendach für die Leistungsvereinbarung für die Jahre 2016 – 2019 bleibt unverändert bei jährlich Fr. 240'000.--. Die Finanzierung soll aus dem Fonds Alkoholzehntel (BGS 837.533) erfolgen.

3. Beschluss

- 3.1 Das Amt für soziale Sicherheit wird ermächtigt, mit dem Blauen Kreuz, Prävention und Gesundheitsförderung, Regionalverband Bern-Solothurn-Freiburg, im Sinne der Erwägungen eine Leistungsvereinbarung für die Jahre 2016 – 2019 abzuschliessen.

- 3.2 Für die Umsetzung der vereinbarten Leistungen wird ein jährlicher Betrag von Fr. 240'000.-- aus dem Fonds Alkoholzehntel gewährt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für soziale Sicherheit (4); STE, BAC, WAL, BOR (2015/085)

Blaues Kreuz, Prävention und Gesundheitsförderung, Regionalverband Bern-Solothurn-Freiburg,
Maja Eichenberger, Präsidentin

Blaues Kreuz Solothurn, Fachstelle für Suchtprävention, Susanne Moldovanyi, Fachstellenleiterin